



Coquille de Noël dimanche 21 décembre 2025.

Dans certaines régions elle s'appelle cugnole, mais également folard, quinole, queugnole ou pain de jésus. Au club du Nord touriste cyclo à Roubaix, nous appelons simplement cette viennoiserie typique de la Belgique « Coquille ». Elle se consomme à la Saint Martin, mais également à la Saint Nicolas et durant la période de Noël.



Tandis que Carole et Colette s'appliquent à la découpe, Claude, derrière le bar, observe ou plutôt, surveille si les tranches ne sont ni trop fines, ni trop épaisses.

C'est un moment convivial où les cyclotes et les cyclos du Nord Touriste se retrouvent chaque année autour d'une table pour manger la traditionnelle coquille, soit façon nature, aux raisins ou aux pépites de chocolat.



Tout est en place, le temps est venu à la dégustation. Chacun et chacune accommode sa tranche de coquille avec du beurre ou avec les succulentes confitures maison de Chantal et de Carole. Quant au chocolat chaud ou le café, ils accompagnent la descente de la viennoiserie au fond des estomacs.

Les discussions vont bon train en se remémorant des situations parfois cocasses survenues à vélo. Des projets sont parfois en préparation pour l'année 2026, tant collectifs au niveau du club, que personnels pour des voyages itinérants, ou de nouveaux cols à monter pour Raphaëlle et Alain-Jo dont le palmarès est impressionnant.

Ça papote, ça papote, il est temps de partir, mais pas avant d'avoir nettoyé les tables, lavé et rangé la vaisselle. Il faut garder notre local propre et agréable à vivre.

Daniel